



## Boletín Interno, el medio de comunicación de todos y para todos

El Contable es, desde hoy, el medio de comunicación interna que llegará a todos los colaboradores del Departamento Administrativo de Hacienda y Finanzas Públicas y la Unidad Administrativa Especial de Impuestos, Rentas y Gestión Tributaria de la Gobernación del Valle del Cauca.

El Boletín Interno, llevará por nombre durante la vigencia 2018, El Contable, producto de un concurso en el que todos los funcionarios y contratistas de ambas dependencias eligieron por mayoría devotos.

Desde el Departamento Administrativo de Hacienda y Finanzas Públicas quisimos articular las dos dependencias a través de un canal que facilite la interacción entre los colaboradores e integre nuestra comunidad visibilizando

sus logros, acciones, gestiones, actividades y necesidades.

Mensualmente lo recibirá en su correo electrónico y encontrará artículos con temas institucionales, contenido para el desarrollo personal y bienestar, glosario de conceptos, información del sistema financiero, datos de interés, Modelo Integrado de Gestión y Planeación, sociales, entretenimiento y la columna del invitado del mes.

Desde la Dirección del Departamento Administrativo de Hacienda y Finanzas Públicas y su Oficina de Comunicaciones les damos la bienvenida a este medio de expresión y los convocamos a participar activamente con notas, concursos, mensajes y propuestas propositivas que enriquezcan la comunicación interna de ambas dependencias.

## Palabras de la Directora

### 471 DÍAS PARA DECIR LE CUMPLIMOS AL VALLE

La emoción que sentimos millones de colombianos en el reciente mundial de fútbol Rusia 2018 llegó a acelerar el corazón de aficionados y seguidores ocasionales, inclusive cobró dos vidas por infarto del miocardio durante el encuentro entre Colombia y Senegal, uno en Armenia y otro en Sabanalarga, donde infortunadamente recordarán con tristeza el evento futbolístico más importante del planeta.

Inicio mi columna con esta analogía para referirme a la sensación que tengo cuando observo el calendario y noto que faltan 471 días para culminar este proceso que muchos de nosotros iniciamos el 1° de enero de 2016 cuando la gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro Torres, recibió la banda que la acreditaba como administradora de los recursos de los vallecaucanos y que a su vez, nos entregó el voto de confianza para acompañarla en ese sueño de recuperar el liderazgo de la región.

El corazón se me agranda cuando miro atrás y veo los logros que hemos obtenido, pero también se me acelera cuando veo lo mucho que falta por hacer y los días que faltan para lograr la meta.

Por esto quiero aprovechar el espacio que estamos generando con el Boletín Interno para expresar primero, mis más sinceros agradecimientos a todos y cada uno de los funcionarios y contratistas por ponerse la camiseta y vibrar de emoción cuando recibimos aplausos, segundo, hacer un llamado como cuando gritamos Gooool, para que en los 471 días que faltan hagamos la barra al unísono y digamos: Le cumplimos al Valle.

Si queremos un cambio debemos generar las acciones y la oportunidad es hoy, si generamos confianza, construimos

futuro; ese es el plan al que los invito para que juntos corrijamos y aprendamos del pasado que no queremos repetir y así lograr el mañana que anhelamos para nuestros hijos, nietos, sobrinos, padres y para nosotros mismos.

Los vallecaucanos merecemos el mejor departamento, el que tenemos, el Valle del Cauca, creémonos esa realidad y retribuámosle con nuestras mejores cualidades, la sonrisa, la amabilidad, la eficiencia, la eficacia y el respeto por los dineros públicos.

El 31 de diciembre de 2019, con el esfuerzo diario y la milla extra que podemos brindar, le entregaremos un mejor Departamento a los vallecaucanos, con la satisfacción de terminar con la camiseta puesta hasta el último minuto, no escatimaremos esfuerzos como equipo, para hacer realidad el sueño de sacar a nuestro Valle del Cauca adelante, con eficiencia y transparencia cumpliremos lo prometido.



**María Victoria Machado Anaya**  
Directora Departamento Administrativo de Hacienda y Finanzas Públicas